

## 令和7年度 第5回 スイートホームうなかみ 運営推進会議議事録

日時 令和7年12月19日（金）14：00～15：00

場所 スイートホームうなかみ ホール

出席者 木原様（旭市高齢者福祉課）  
林様（東部地域包括支援センター）  
加瀬様（民生委員）  
木内様（民生委員）  
太田（スイートホーム管理者）報告者

### 挨拶、出席者紹介

今回は出席の返事をいただいたご家族が急用で欠席となりました。

#### （1）入居者及び職員の状況

昨年5月から満室となっています。入居希望待機者は4名居ます。

職員は出産のため退職したパート職員が11月から週1回ですが復帰しましたが、職員はまだ不足しています。

加瀬様「パートの常勤換算1.4人とは何ですか？」

太田「常勤の月の勤務時間数が160時間ですので、パート全員の月の勤務時間の合計が220時間ほどということです。」

林様「夜勤は各職員、月6回ほどですか？」

太田「現在はそうです。」

#### （2）活動報告（あれこれ11、12月号）

10月12日、施設内で運動会をしました。ボーリングや玉入れ、輪投げ、パン食い競争などをして、皆様楽しみました。

10月19日、パート職員が所属している飯岡の八雲会の方々に昨年に続いて、お囃子を披露してもらいました。

11月10日に101歳の誕生日を迎える方のお祝いとして、9日にボランティア「山つつじの会」の皆様による踊りの披露があり、大漁節などを一緒に踊りました。

#### （3）今後の予定

明日、20日11時から中庭で臼、杵を使った餅つきをします。今回デイサービスからの参加はありませんが、ご近所の方が参加する予定です。

木原様「餅は危なくないですか？」

太田「事故のないよう水分を多めに搗いて、一口大にします。普段ペーストや刻み食の方にはすいとんを用意します。見守りの職員も多くします。」

22日は冬至ですので「ユズ湯」に普段はシャワー浴の方も含め入って頂きます。

加瀬様「冬はヒートショックが心配ですね。」

太田「脱衣室にはファンヒーターを使用し、シャワーで浴室全体を湯気で温めています。」

25日はクリスマス会を開きます。

1月は初詣に鎌数伊勢大神宮に出かける予定です。

#### (4) 外部評価家族アンケート結果報告

11月に第三者機関による外部評価の調査がありました。それに先立ち、ご家族にはアンケートのご協力ををしていただき、匿名で第三者機関に郵送で全員のご家族が回答してくださいました。

アンケート結果は別紙の通りで、概ね高評価を頂きました。

木内様「ご本人は、職員に支援されながら、戸外の行きたいところへ出かけていますか？」との設問の回答で、よく出かけているが4名、時々出かけているが5名となっていますが？」

太田「ご自分でそこに行きたいと言う方はいませんので、職員が花見などに誘う形になっています。車いす対応の社有車があり、3人程度を乗せての外出になります。時間が決まっているデイサービスでの行事参加では、歩ける方優先となっています。」

「ご家族との外出は自由ですので、毎月墓参り・外食に出かける方はいます。」

#### (5) その他

加瀬様「夜は皆さん寝ていますか？」

太田「昼夜逆転という方は現在いません。眠剤を服用している方は2名居ますが、日中に眠気が残らないようにしています。」

木内様「居室に暖房はエアコンですか？」

太田「はい、エアコンです。職員が温度管理をしています。いたずらしない方の居室では加湿器も併用しています。」

\* 次回運営推進会議 令和8年2月予定

議事録作成 太田浩史